

市民のみなさまへ、緊急のお願い

福岡県における新型コロナウイルス感染症は、5月14日に緊急事態宣言措置が解除され、感染者確認がされない日が続くなど、沈静化しているような状況が続いておりました。

しかし、北九州市においては、5月23日から再び感染者の確認が相次ぎ、感染症拡大の第2波の到来ではないかとも報道されております。

このような中、本市においても、5月28日に1名の方が新型コロナウイルス感染症に感染したことが確認されました。感染者ご本人には、心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早いご回復をお祈りいたしております。

緊急事態宣言措置の解除により外出の自粛等は緩和されつつありますが、今までの生活とは違った感染防止対策を踏まえた「新しい生活様式」を実践していく必要があります。

市民の皆様には今一度、ご自身や大切な人を守るため一人ひとりが行動に注意して、みんなで頑張りましょう。

そこで、市民のみなさまにお願いします。

- 手洗いの励行や、咳エチケットに努めてください。
- 人との間隔はできれば2m空けるようにしてください。
- 外出時や人と会話をするときは、マスクを着用してください。
- 不要不急の外出は控えてください。特に、感染が流行している地域へのお出かけは控えてください。
- 「密閉」「密集」「密接」の「3密」を回避してください。

新型コロナウイルスとの戦いは長丁場を覚悟しなければなりません。

一人ひとりが、もう一度気を引き締め直して行動に移しましょう。

令和2年5月29日

中間市長 福田 健次